



Regierungsratsbeschluss vom 25. Juni 2019

Familienkommission; Mutation

P190880

1. Frau Dr. Alexandra Schilling wird unter Verdankung der geleisteten Dienste als Mitglied der Familienkommission entlassen.
2. Der Regierungsrat wählt ab 1. Juli 2019 für den Rest der laufenden Amtsperiode Frau lic.iur. Yvette Harder als neues Mitglied der Familienkommission.

Begründung

Frau Dr. Alexandra Schilling hat das Finanzdepartement nach zehnjähriger Tätigkeit als Generalsekretärin und Leiterin Recht und Politik verlassen. Aus diesem Grund hat sie den Rücktritt aus der Familienkommission erklärt. Der Regierungsrat hat anstelle von Frau Dr. Alexandra Schilling neu Frau lic.iur. Yvette Harder, Generalsekretärin des Finanzdepartements, für die laufende Amtsperiode bis 30. Juni 2021 in die Familienkommission gewählt.

